



けやきよ…

発行者

校長 西内英理

たくさんの感謝の気持ちをお伝えしたくて…

【「感謝」其の1】

9月8日（土）にPTA主催による親子奉仕活動が行われ、年度初めに登録してくださった147名の保護者の方々、170名近くの本校生徒が参加してくださいました。今回は、校舎内の整美ということで、各教室・廊下の窓ふき、教室内を含めた校舎内の壁面美化に取り組んでいただきました。

この2学期、多くの研究会や研修会が



本校を会場に予定されております。きれいな環境で学習に励む平一中生を多くの先生方に見ていただきたいと思っております。

せっかくのお休みの日にもかかわらずご協力くださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。また、普段お世話になっている教室を丁寧に掃除してくれた生徒諸君、ありがとうございました。

【「感謝」其の2】

毎月第1週目に行われているPTAあいさつ運動が今月も3日～7日に実施されました。早朝にもかかわらずご協力くださった保護者の皆様、ありがとうございました。

本校では、日頃より生徒会本部役員が中心となってあいさつ運動を展開しております。また、私も機会を見つけては「相手に心や気持ちが伝わるようなあいさつをしよう」と呼びかけております。一中生全員が、心のこもった元気なあいさつを習慣化することができれば素晴らしいと思います。



【「感謝」其の3】

裁判所脇の交差点と瀬尾薬局前の交差点には、毎朝、交通整理と声かけを行ってくださる方々がいらっしゃいます。通称「イキメンズ（地域の男衆）」の皆様がボランティアとして、平一小児童と本校生徒の登校時の安全確保のために、ご協力くださっております。

私が初めて瀬尾薬局前で声かけをしてくださっている皆様をお見かけしたのは、私の長女が小学校5年生の時だったと記憶しております。それ以来15年間、文字通り雨の日も風の日も立ち続け、たくさんの児童生徒を見守ってくださっております。

平一小・平一中の現・元PTA役員の方、本校卒業生、近隣の商店街の方々と多彩な皆さんですが、一小・一中生の安全を願い、自らが行動してくださる生き方に、校長として感謝することはもちろん、人として敬意を表さずにはられません。本当にありがとうございます。



「イキメンズ」の皆さんです。毎朝、本当にありがとうございます。

□吉村昭一郎様 □吉田政治様 □吉田 元様 □飯田直弥様 □三井義隆様
□根本紀太郎様 □鈴木達也様 □霜村真康様 □長久保修二様

新人戦が始まります。

いよいよ各運動部において新人戦が始まります。日程や会場は次の通りです。各部とも県大会めざしてがんばってください。

部	期 日	会 場	部	期 日	会 場
陸上競技部	9/16	いわき陸上競技場	剣道部	10/6	勿来体育館
野球部	9/29～10/6	南部SG・平球場他	柔道部	10/6・7	南部アリーナ
サッカー部	9/29～10/7	新舞子ハイツ 他	バレー部	10/6～13	湯本二中・中央台南中
テニス部	9/29・30	平テニスコート	卓球部	10/13・14	南部A・勿来体育館
バスケット部	9/29～10/6	平 一 中	水泳部	9/1(土)に実施済み	